

RC045  
4 de octubre de 2006

## NAVEGANDO EN EL ENGAÑO

Estamos en una situación francamente delicada y peligrosa, originada por la actuación de nuestro PRESIDENTE de Gobierno y sus ACOMPAÑANTES, que están destruyendo, nuestro "bienestar" y "paz", ya que están sembrando en nuestra España, el odio, la mentira, el robo y el terrorismo, con una especie de DICTADURA NO HUMANA, que cada día, destruye nuestra "ESPAÑA", de TODOS.

Las "Autonomías", que en su origen, nacen de las antiguas regiones, aunque con pequeñas variaciones como ha sido, la creación de MADRID, como AUTONOMIA. Pero éstas "ENTES" o "AUTONOMIAS", algunas de estas, como tenemos el caso de Cataluña, que destaca de tal forma, que humilla al resto de España, pues esta quiere pasar a ser un Súper Estado, donde no deben de entrar los productos nacionales, (de España) ya que incluso han prohibido el Español o Castellano, nuestro idioma oficial, de la NACIÓN, aquí no tenemos términos medios, ya que también piden que les paguemos con "PELAS" para que nos dejen vivir, pues esto no puede aceptarse, y si pasamos a la región Vasca esto es el "COLMO", establecer un gobierno terrorista, "INDEPENDIENTE" y para colmo, entregarle la región de NAVARRA, y lo que pidan. Ahora estamos pasando a la región GALLEGA, donde han implantado como terrorismo, el fuego de sus bosques, quemando miles de hectáreas de sus árboles, ya que sus "FUEGOS", han matado también a seres HUMANOS, y diversas especies de animales, ¡qué actos tan criminales y salvajes!. Estas tres primeras, sus deseos, son anormales por lo que debemos combatirlos con seriedad y energía, haciendo uso de la fuerza si es preciso. Además de estos problemas, creados por el gobierno actual, hay que destacar otros dos, donde nuestro señor Presidente, ha encendido el fuego de la discordia, por error (muy grande) o mala fe:

El "AGUA", como siempre se ha sabido, éste es producto natural y por esta cualidad, tiene un valor incalculable, así como riqueza, que debemos conservar y aplicar para el bien de España, de una forma honrada y caballerosa. Para ello, tenemos el Noreste Español, con abundantes aguas, que son tiradas al mar por la desembocadura del río EBRO, en nuestro mar Mediterráneo, sin ningún provecho, esta solución fue planteada, pues creo que intervino en su preparación, el Sr. Borrell (del partido socialista), pero no se realizó, siendo más tarde, cuando el partido del P.P. acordó su puesta en marcha de esta obra tan necesaria y útil, pero llegó el Sr. "Zapatero" que como no es, ni SOCIALISTA ni del P.P. dijo que "NO" matando las ilusiones de millones de ESPAÑOLES, que no es Socialista nuestro Presidente, queda demostrado, al no respetar el principio base de este partido, "IGUALDAD" ni en personas naturales, jurídicas, organismos, etc, y para colmo, amigo de los TERRORISTAS. Para terminar, ha animado la invasión de nuestra ESPAÑA, por miles de emigrantes, que no tienen cabida en nuestra NACIÓN, ni trabajo para darles, pues aquí andamos con un paro que ronda los DOS MILLONES, de "parados" y nuestro Presidente de Gobierno suspendió nuestra gran obra del TRASVASE del río EBRO.

Esperando domine las palabras de AMOR, PERDON y JUSTICIA, pido a toda ESPAÑA, y en especial a todas las fuerzas políticas y sociales, que cooperen, para el establecimiento de una PAZ, real y verdadera.

Pedro (España)